

株式会社ジェイコム湘南・神奈川

相模原・大和局およびかながわセントラル局 2局合同

2022 年度 放送番組審議会 議事録

2022 年度の放送番組審議会は、2023 年 3 月 3 日(金)に開催された。

(かながわセントラル局、相模原・大和局、オンラインでのリモート参加者含む)

<放送番組審議会委員> (五十音順)

ーご出席ー

かながわセントラル局

綱代 宗四郎 様 伊藤 龍紀 様 鈴木 定公 様 鳴海 智 様

相模原・大和局

武内 英雄 様 佐藤 晓 様 油井 岳広 様

事業者側から、J:COM チャンネル(11ch)と J:COM テレビ(10ch)について報告があった。

【質疑応答・意見交換】 (綱代会長による進行)

委員 真摯に取り組む姿勢が伝わり、大変中身の濃い番組だと感じる。アメリカンフットボールチーム「富士フィルム海老名Minerva AFC」を運営する(一社)海老名ミネルヴァAFCと海老名市と海老名商工会議者の三者がスポーツを通じた地域振興を目的とする協定を結んでおり、5月4日(木・祝)の試合を取材して欲しい。

委員 綾瀬市で盛り上げているレーシングカーやあやせ大納涼祭を取材していただき感謝している。また、3月2日(木)にJ:COMがシニア向けのスマホ教室を開催していただき感謝している。是非継続してもらいたい。綾瀬市主催のJ:COMスマホ相談会もあるが会場の便が悪いため、改善できればと思う。

以前はあまり見応えする番組がなかったが、最近は居酒屋石ちゃん等他のチャンネルに負けない内容になっている。深夜にも昔の映画を放送するなど24時間放送が続いているため、楽しませてもらっている。視聴者的好きなコンテンツが放送に反映されると嬉しい。

委員 神奈川大和阿波おどりや地域情報を放送いただき、感謝している。LIVEニュースは生中継のため、放送先の状況もよく分かる。周囲にも見ていただいている方が多く、地域情報に興味を持っている方が多い。今後も積極的に取材に赴いていただきたい。全国のお祭りを、キー局で

は放送しない内容で丁寧に放送いただけるのは有難いため、引き続き放送していただきたい。

委員 日頃から商工会議所や商店街PRのご協力に感謝している。J:COM MOBILEの契約者がど・ろーかるアプリを使用する際には、パケット通信料がカウントされないようにお願ひしたい。

委員 いつも取材に来てくださり感謝している。LIVEニュースで、元旦マラソンの告知をしていただいたお陰で、放送で初めて知り応募された参加者の方がいた。今後も市内のスポーツ振興の協力をお願ひしたい。アーカイブとしての記録を大事にしながら、未来に向けた質の高い放送を期待している。

委員 新型コロナが収まり、愛川町のイベントが徐々に復活してきているのに併せて、J:COMが撮影に来ていただく機会が増えて有難い。来年度も復活するイベントがあるため、引き続きお願ひしたい。町民から行政無線放送が聞こえないという意見が多く、防災情報サービスが助かっているため、啓発をお願いしたい。

委員 幅広い活動に加え、いろいろな分野を取り入れた放送に驚いた。各市町村の催しへ取材にきていただき有難い。放送によりイベントがより輝くので、続けていただきたい。それが各市町村の発展にも大きく寄与されると思う。なかなか一般の方が見られない、少年野球をはじめとした各大会の放送で、多くの方が見て関心を持ってもらえる。また、J:COM旗争奪少年野球大会によって多くの方が喜んでいるため、今後も続けていただきたい。

事業者 5月4日（木・祝）の試合は取り上げられるよう調整する。お褒めの言葉が大変有難く、現場のスタッフにも伝えて次の番組制作へのモチベーションに繋げて参りたい。

委員 子供に寄せた内容も増やしていただきたい。特に神奈川県はプロの卓球が強く、男女問わず子供達に人気がある。また、制作現場を子供に見せられる場があると喜ばれるとおもう。

委員 細かい内容を放送されているが、社内で情報を探しているのか。情報提供が多いのか。

事業者 情報提供をいただく場合もあり、社内で情報を探している場合もある。制作チームと、現場に近い局の両方で情報をを集めている。

事業者 委員の皆さまからのご意見、活発な審議ありがとうございました。今後の番組制作に役立てていきたいと思います。

以上